





COMMUNIQUE

Participation Raid Handi-Forts Les 3-4 & 5 Mai 2024 à BESANCON

Trois équipes de l'AHS-FC ont participé au raid Handi Forts à Besançon, épreuve placée cette année « sur la route des Jeux Olympiques de Paris 2024 ».

Chez les jeunes, l'IME de Montfort associé au collège Gaffiot de Quingey et le CMPRO Vaucluse associé au collège Fertet de Sancey. Chez les adultes, une équipe de trois professionnels de l'AHS-FC associée à des professionnels du studio Accro'pole de Besançon.

Il s'agissait de la 10ème édition du Raid Handi-Forts des Jeunes, la 16ème du raid adultes. Les objectifs sont notamment de mobiliser les partenaires pour créer un réseau autour du handicap et de permettre aux personnes en situation de handicap de vivre une aventure positive de pleine nature.

Le parcours de 10 km pour les jeunes a proposé 9 activités différentes dont des activités de sport adaptés (hand-fauteuil, para escalade). Les adultes ont couvert 16 km et 7 activités.

Jules, Célia et Amine de l'IME Montfort ainsi que Marc et Jules du CMPro Vaucluse (accompagnés de leur professeur d'EPSA) ont pu, avec leurs co-équipiers, profiter pleinement de ce temps riche d'entraide, de cohésion et de dépassement de soi.

Félicitations aux jeunes et aux professionnels qui ont participé à cette belle rencontre sportive et culturelle.











DIRECTION GÉNÉRALE 15 avenue Denfert-Rochereau 8.P. 5 - 25012 BESANÇON Cedex Téléphone : 03 81 65 44 44 Télécopie : 03 81 88 25 66 Courriel : dg@ahs-fc.fr